



**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS À :**

Bid Receiving/Réception des soumissions
RCMP BID RECEIVING, E DIVISION
FRONT DESK
14200 GREEN TIMBERS WAY
SURREY, BC, V3T 6P3/
RÉCEPTION DES SOUMISSIONS DE LA GRC,
DIVISION E
RÉCEPTION
14200, VOIE GREEN TIMBERS
SURREY (C.-B.), V3T 6P3
M298980353

**SOLICITATION
AMENDMENT**

**MODIFICATION DE
L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaires :

THIS DOCUMENT CONTAINS A SECURITY REQUIREMENT

LE PRÉSENT DOCUMENT COMPORTE UNE EXIGENCE EN MATIÈRE DE SÉCURITÉ.

Title – Sujet RCMP Sparwood HVAC Upgrade		Date Feb 20 2019/ fév 20 2019
Solicitation No. – N° de l'invitation M298980353		Amendment No. – N° de la modification 3
Client Reference No. – N° de référence du client M298980353		
Solicitation Closes – L'invitation prend fin		
At /à :	14 :00/14 h	PST (Pacific Standard Time)/ HNP (heure normale du Pacifique)
On / le :	March 13 2019/ Mars 13 2019	
F.O.B. – F.A.B	GST – TPS	Duty – Droits
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services 14200 Green Timbers Way, Surrey, BC V3T 6P3/ 14200, voie Green Timbers, Surrey (C.-B.), V3T 6P3		
Instructions		
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à Summer Wong Senior Contracting Officer/Agent principal des contrats Summer.wong@rcmp-grc.gc.ca		
Telephone No. – N° de téléphone 778-290-2892		Facsimile No. – N° de télécopieur 778-290-6110

Delivery Required – Livraison exigée	Delivery Offered – Livraison proposée
Vendor/Firm Name, Address and Representative – Raison sociale, adresse et représentant du fournisseur ou de l'entrepreneur	
Telephone No. – N° de téléphone	Facsimile No. – N° de télécopieur
Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/Firm (type or print) – Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur ou de l'entrepreneur (dactylographier ou écrire en caractères d'imprimerie)	
Signature	Date



Amendment # 3

This amendment is raised to address the followings:

BA 03 THE OFFER

Delete its entirety, and insert:

The Bidder offers to Canada to perform and complete the Work for the above named project in accordance with the Bid Documents for the **TOTAL BID AMOUNT INDICATED IN APPENDIX 1**.



Insert Appendix 1:

APPENDIX 1 - COMBINED PRICE FORM

- 1) The prices per unit will govern in establishing the Total Extended Amount. Any arithmetical errors in this Appendix will be corrected by Canada.
- 2) Canada may reject the bid if any of the prices submitted do not reasonably reflect the cost of performing the part of the work to which that price applies.

LUMP SUM

The Lump Sum Amount designates Work to which a Lump Sum Arrangement applies.

- (a) Work included in the Lump Sum Amount represents all work not included in the unit price table *and not included in any applicable cash allowances.*

<p>LUMP SUM AMOUNT (LSA)</p> <p>_____ (i)</p> <p><i>including mark-up, overhead & profit (on all Work including mark-up, overhead & profit on any cash allowances); excluding net cost of any applicable cash allowances and excluding applicable tax(s)</i></p>	
---	--

Optional Purchases/ Services

No	Optional scope (The following pricing items may be purchased by the RCMP)	Equipment, supplies and labour inclusive pricing applicable tax(s) extra
1	Replacing the existing humidifiers HU#1 and HU#2 with new units as specified on Drawing M-3 and related installation	
2	Installation of a complete building DOC (Delta controls or reliable controls) system	
3	Provision of necessary equipment to allow for remote access per RCMP position paper on Drawing M-3. Design on remote monitoring or control for the HVAC systems must obtain RCMP DSS approval through the certification & accreditation process and meet the safeguard requirements	
	Total Amount of Optional Purchases (TAOP)	

--	--

<p>TOTAL BID AMOUNT (LSA +TAOP)</p> <p>Excluding applicable tax(s)</p>	
---	--



Modification n° 3

À supprimer en entier.
Insérer ce qui suit :

SA03 OFFRE

Le soumissionnaire offre au Canada d'exécuter les travaux du projet mentionné ci-dessus, conformément aux documents de soumission pour le **MONTANT TOTAL DE LA SOUMISSION INDIQUÉ DANS L'APPENDICE 1.**



Insérer **ANNEXE 1**:

ANNEXE 1 – FORMULAIRE DE PRIX COMBINÉS

- 1) Les prix unitaires seront retenus pour établir le montant calculé total. Toute erreur arithmétique à cet appendice sera corrigée par le Canada.
- 2) Le Canada peut rejeter la soumission si quelconque des prix soumis ne tient pas fidèlement compte du coût de l'exécution de la partie des travaux à laquelle ce prix s'applique.

MONTANT FORFAITAIRE

Le montant forfaitaire désigne la partie des travaux qui est assujettie à un arrangement à prix forfaitaire.

- a) Les travaux inclus dans le montant forfaitaire représentent tous les travaux qui ne sont pas inclus dans le tableau des prix unitaires *et ne sont pas inclus dans les allocations en espèces applicables*.

<p>MONTANT FORFAITAIRE (MF) <i>(compte tenu de la majoration, des frais généraux et du profit [sur tous les travaux, compte tenu de la majoration, des frais généraux et du profit sur les allocations en espèces]; compte non tenu du coût net des allocations en espèces applicables et compte non tenu des taxes applicables)</i></p>	
---	--

Achats optionnels

N°	Portée facultative (La GRC peut faire l'achat des articles suivants.)	Prix incluant l'équipement, les fournitures et la main-d'œuvre Taxes applicables en sus
1	Remplacement des humidificateurs existants HU-1 et HU-2 par de nouveaux appareils, tel qu'ils figurent sur le dessin M-3, et installation connexe	
2	Installation d'un système DOC complet pour l'immeuble (Delta controls ou contrôles fiables)	
3	Prestation de l'équipement nécessaire pour permettre un accès à distance, conformément à l'exposé de principe de la GRC sur le dessin M-3. Le concept de surveillance ou de contrôle à distance pour les systèmes de CVCA doit obtenir l'approbation du SSM de la GRC dans le cadre d'un processus de certification et d'accréditation et satisfaire aux exigences en matière de protection.	
	Montant total des achats optionnels (MTAO)	

--

<p>MONTANT TOTAL DE LA SOUMISSION (MF et MTAO) Taxes applicables en sus</p>	
--	--

